

ASPIRASI WARGA

Polisi RW Polsek Sukagumiwang Sambangi Masyarakat Desa Tenajar

Indramayu - INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 15, 2023 - 20:59



Polisi RW Polsek Sukagumiwang Sambangi Masyarakat Desa Tenajar

Indramayu,- Aipda Dade Kurnia, S.H., Polisi RW Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan sambang tatap muka bersama masyarakat Desa Tenajar, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Selasa (15/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi TW III 2023

yang bertujuan untuk mempererat interaksi dan komunikasi antara Bhabinkamtibmas dan Polisi RW dengan masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya, Aipda Dade Kurnia menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas kepada warga Desa Tenajar.

Ia berbicara tentang pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika ada hal yang mencurigakan atau mengganggu kamtibmas.

“Kegiatan tatap muka ini juga menjadi kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian dan menyampaikan masukan, pertanyaan, atau keluhan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol G. Sumantri.

Ia menambahkan, kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat.

Melalui interaksi tatap muka, masyarakat dapat merasa lebih dekat dan terlibat aktif dalam upaya menjaga kamtibmas di wilayahnya.

Kegiatan sambang tatap muka ini juga menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu dalam menjalankan Program Quick Wins Presisi TW III 2023, yang bertujuan untuk menciptakan suasana kondusif dan memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

“Dengan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas, Polisi RW, dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang umumnya Polres Indramayu dapat tetap aman dan nyaman bagi semua warga,” harap Kompol G. Sumantri.